
Pièces 3 Pièces

Superficie 92 m²

Référence CA14-230

Prix 1 390 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Bienvenue dans l'excellence immobilière  à  Nice :  Dans l'un  des quartiers  les  plus

prisés de la  ville,  Bas Cimiez,  cet  appartement d'exception de 92 m2, est  unique

sur le secteur. Proche de toutes les commodités, au dernier étage d'un immeuble

cossu,  il  vous  offre  un  style  de  vie  inégalé.  Avec  sa  triple  exposition,  qui  apporte

une  superbe  luminosité  tout  au  long  de  la  journée,  il  se  distingue  par  son

exceptionnelle  terrasse  de  141  m²,  avec  une  vue  imprenable  sur  la  ville  de  Nice,

ses  collines,  ses  bâtiments  historiques  et  ses  environs.  Les  couchers  de  soleil  y

sont simplement spectaculaires. ...

Welcome  to  Real  Estate  Excellence  in  Nice:Located  in  one  of  the  city's  most

sought-after areas, Bas Cimiez, this exceptional 92 sqm apartment is truly unique in

the neighborhood. Ideally situated close to all amenities and nestled on the top floor

of  an  elegant  building,  it  offers  an  unparalleled  lifestyle.With  its  triple  exposure,

flooding the interiors with natural light throughout the day, the property stands out

for its extraordinary 141 sqm terrace, boasting breathtaking views over the city of

Nice, its hills, historic landmarks, and surroundings. The sunsets here are simply ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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